
REQUERIMENTO Nº 105/2023

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações acerca do porquê não está sendo completado o serviço de coleta de lixo
no entorno das lixeiras espalhadas nas estradas e bairros do Município

 

 

Senhor Presidente,

 

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local prestar a esta Casa de
Leis informações acerca do porquê não está sendo completado o serviço de coleta de lixo no
entorno das lixeiras espalhadas nas estradas e bairros do Município.

 

JUSTIFICATIVA

 

O presente pedido se faz necessário tendo em vista que a empresa que promove a coleta de
lixo no Município tem sido negligente quanto às sobras que ocorrem no entorno das “caixas
coletoras de lixo” espalhadas pelos bairros e estradas do Município.

Ressalta-se que as “caixas coletoras” em geral não suportam o volume de lixo despejado, de
sorte a esparramar fora da caixa, sendo que a empresa coletora nem sempre recolhe o
excesso, mormente, quando o saco de lixo se desmancha, soltando dejetos que se
esparramam interna e externamente, restando a impressão que a coleta não foi completada.

É de se mencionar que dentro das lixeiras ficam depositados dejetos sólidos e líquidos que
vazam dos sacos plásticos que não resistem o peso e o contato com objetos contundentes e
sobram nas lixeiras.

Outrossim, resta dizer que o conteúdo do contrato é inacessível no portal da transparência,
porém se esse recolhimento não está disposto no recheio convencional, cabe ao Município
completar a recolhida interna e externa da “lixeira”.



REQUERIMENTO Nº 105/2023

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 15 de maio de 2023.

JOSÉ MARTINS DE OLIVEIRA ALVES

Vereador


